

# Moody's: nota de México estable

Karla Paulina Gómez  
karla.gomez@eluniversal.com.mx

Alberto Jones Tamayo, director general de Moody's México indicó que pese a las reformas que están en puerta, México mantendrá su calificación de deuda soberana en Baa1 con perspectiva estable.

“Nosotros no asumimos ni tenemos elementos que nos permitan concluir que se van a dar las reformas, ni que conducirían a un mayor incremento económico del país; de no darse seguiremos en Baa1, reiteró que de por sí es una calificación muy alta”, citó.

Jones Tamayo explicó que la calificadora internacional tendrá que evaluar los efectos que pueden acarrear las reformas estructurales sobre el riesgo crediticio de la de-

da del gobierno mexicano.

En conferencia de prensa, comentó: “si nosotros creyéramos que las reformas se van a dar de la mejor manera para asegurar que la tasa de crecimiento del ingreso per cápita de manera sostenida ha cambiado, ya habría un cambio en la perspectiva de la calificación”.

**Se deberá** analizar el crecimiento, con o sin reformas, pues venimos de una “mediocridad pasmosa”, dice Tamayo

Recordó que en los últimos tres años las tasas de crecimiento económico se han dado de manera sostenida, arriba de 3.5%.

Por lo que, dijo que se deberá analizar a fondo el crecimiento potencial del país, con o sin reformas, ya que venimos de una “mediocridad pasmosa” a niveles de 2.0% y 2.5%.

“Sí se den las reformas, y depende en qué magnitud y profundidad, es probable que esos números mejoren; pero en ausencia de esas cifras no

“



El resultado será favorable para Pemex, por la parte de la energía eléctrica, será atractivo para empresas”

Alberto Jones Tamayo,  
director general de Moody's

“



De presentarse una tasa de crecimiento por arriba de 4% se generarían en el país poco más de 700 mil empleos”

Luis Foncerrada Pascal,  
director general del CEEESP

se han puesto a pensar si México ya se desplazó”, dijo.

No hay diferencia estamos en espera y sí se dan las reformas que plantea el Ejecutivo, lo único que harán es agregar cambios, pero enfatizó “no las estamos esperando para tomar una decisión”.

Consideró que cualquiera que sea el resultado será favorable para Pemex, por la parte de la energía eléctrica, y de la mano el panorama será atractivo, a largo plazo, para las empresas mexicanas ya que mejorarían el costo de dicho servicio.

Por su parte, Luis Foncerrada Pascal, director general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEEESP), consideró que de presentarse una tasa de crecimiento por arriba del 4% se generarían en el país poco más de 700 mil empleos.

“Rebasar la frontera de los 700 mil requiere un porcentaje de inversión como proporción con respecto al PIB, lo que se requiere son niveles por arriba del 25%, para generar con ello 200 mil empleos más”, explicó el directivo del CEEESP.